ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ
ЗАЛ СЕНСОМОТОРНОЙ ИНТЕГРАЦИИ «СЕНСОРИУМ»
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	Наименование проекта
	Зал сенсомоторной интеграции «Сенсориум»

	2
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации г.Горки»

	3
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail
	Могилевская обл., г. Горки, ул. Бруцеро-Ерофеевская, 5
тел. + 375 (2233) 76922
e-mail: ckroir-gorki@centrgorki.by 
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	Информация об организации
	Государственное учреждение образования «Центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации г.Горки» - это учреждение специального образования, которое обеспечивает создание комплексной системы психолого-медико-педагогической помощи лицам с особенностями психофизического развития и осуществляет образовательную, в том числе в рамках оказания ранней комплексной помощи детям в возрасте до трех лет, коррекционно-педагогическую, диагностическую, социальную, методическую, консультативную и информационно-аналитическую деятельность, оказание психологической помощи

	5
	Руководитель организации
	Кукушкина Татьяна Викторовна, директор

	6
	Менеджер проекта
	Туркова Мария Ивановна, заместитель директора по основной деятельности
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	Прежняя помощь, полученная от других источников
	Благотворительное католическое общество Каритас:
спортивные туннели – 255,00 бел.руб.
шариковый бассейн – 412,00 бел.руб.


	8
	Требуемая сумма
	36900,00 бел.руб.

	9
	Софинансирование
	2000,00 бел.руб.

	10
	Срок проекта
	с 01.09.2025 по 31.12.2026

	11
	Цель проекта
	создание условий для совершенствования сенсомоторной и эмоционально-волевой сферы детей раннего возраста с особенностями психофизического развития, в том числе с инвалидностью путем организации специальной сенсорной среды
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	Задачи проекта
	1. Создать и оформить зал сенсомоторной интеграции для детей с особенностями психофизического развития раннего возраста, в том числе с инвалидностью «Сенсориум».
2. Пополнить предметные ресурсы посредством приобретения оборудования для сенсомоторного развития детей раннего возраста.
3. Разработать план проведения коррекционных занятий с детьми с особенностями психофизического развития раннего возраста, в том числе с инвалидностью с использованием оборудования зала сенсомоторной интеграции «Сенсориум».
4. Способствовать восстановлению и компенсации нарушенных или утраченных функций и процессов у детей с особенностями психофизического развития раннего возраста.
5. Познакомить педагогов и законных представителей детей с работой зала сенсомоторной интеграции.
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	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соотвествии с поставленными задачами
	1. Изучить ресурсное обеспечение учреждения образования.
2. Составить перечень необходимого спортивного оборудования.
3. Разработать план-схему расположения объектов в зале сенсомоторной интеграции.
4. Приобрести необходимое спортивное оборудование.
5. Оформить зал сенсомоторной интеграции «Сенсориум».
6. Разработать план проведения коррекционных занятий с детьми с особенностями психофизического развития раннего возраста, в том числе с инвалидностью с использованием оборудования зала сенсомоторной интеграции.
7. Подготовить и обучить специалистов учреждения для оказания комплексной коррекционной помощи детям с особенностями психофизического развития раннего возраста посредством зала сенсомоторной интеграции.
8. Организовать и провести ряд коррекционных занятий с использованием оборудования зала сенсомоторной интеграции.
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	Project name
	Hall sensorimotor integration «Sensorium»

	2
	Organization name
	State educational institution «Center for correctional and developmental education and rehabilitation of Gorki»

	3
	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail
	Gorki, Mogilev region, 5 Brucero-Yerofeevskaya street, 213404, Belarus 
phone: + 375 (2233) 76922
e-mail: ckroir-gorki@centrgorki.by 
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	Information about the organization
	The state educational institution "Center for correctional and developmental education and rehabilitation of Gorki" is a special education institution that provides the creation of an integrated system of psychological, medical and pedagogical assistance to persons with psychophysical development and provides educational, including as part of the provision of early comprehensive assistance to children under the age of three years, correctional and pedagogical, diagnostic, social, methodological, advisory and information and analytical activities, the provision of psychological assistance
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	Head of organisation
	Tatyana Viktorovna Kukushkina, director

	6
	Project manager
	Maria Ivanovna Turkova, deputy director for operations

	7
	Previous financing received from other foreign sources  
	Caritas Catholic Charity Society:
sports tunnels – 255,00 bel.rub
ball pool – 412,00 bel.rub
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	Required amount
	36900,00 bel.rub

	9
	Co-financing
	2000,00 bel.rub

	10
	Project duration
	from 01.09.2025 to 31.12.2026
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	Project aim
	creation of conditions for improvement of the sensorimotor and emotional-volitional sphere of young children with peculiarities of psychophysical development, including those with disabilities, by organizing a special sensory environment

	12
	Project objectives
	1. Create and arrange a sensorimotor integration hall for children with early psychophysical development, including the Sensorium disability.
2. Replenish subject resources through the purchase of equipment for sensorimotor development of young children.
3. Develop a plan for conducting correctional classes with children with early psychophysical development, including those with disabilities, using the equipment of the Sensorium sensorimotor integration hall.
4. To contribute to the restoration and compensation of impaired or lost functions and processes in children with special features of psychophysical development of early age.
5. Introduce teachers and legal representatives of children to the work of the sensorimotor integration hall.
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	Detailed description of the project activities in accordance with the objectives
	1. Study the resource support of the educational institution.
2. Make a list of necessary sports equipment.
3. Develop a layout plan for the location of objects in the sensorimotor integration hall.
4. Purchase the necessary sports equipment.
5. Arrange the sensorium integration hall.
6. Develop a plan for conducting correctional classes with children with early psychophysical development, including those with disabilities, using the equipment of the sensorimotor integration hall.
7. Prepare and train specialists of the institution to provide comprehensive correctional assistance to children with special needs of psychophysical development of an early age through the sensorimotor integration hall.
8. Organize and conduct a number of corrective classes using the equipment of the sensorimotor integration hall.





